
 

会 議 録 

 

会 議 の 名 称 

 

第２回川島町・桶川市ごみ処理広域化協議会 

 

開 催 日 時 

 

令和５年１０月１０日(火) １０時００分から１０時３０分まで 

開 催 場 所 川島町役場２階 中会議室 

協 議 事 項 等 

報告事項  地元連絡会議について 

協議第４号 新一部事務組合規約の項目について 

協議第５号 ごみ処理広域化に係る共同処理施設範囲の方針につ

いて 

 

公開・非公開の別 

 

 公 開 ・ 非公開 ・ 一部非公開 

非 公 開 の 理 由 

(非公開の場合のみ) 

 

 

出
席
者 

委 員 
会長 川島町 飯島町長 

委員 桶川市 小野市長 

事務局職員 

ごみ処理施設整備推進室 大沢室長 

     〃      岡部主幹 

     〃      北原主査 

     〃      高柳主任 

     〃      鈴木主任 

配 布 資 料 

１ 次第 

２ 出席者名簿 

３ 協議会資料一式 



 

内容・概要 

 

【開会】 

会長あいさつ 

 

【会議の公開】 

[事務局]（大沢室長） 

 ・本日の会議を公開とすることに異議はないか。 

 

[委員意見等] 

 ・異議なし。 

 

※傍聴希望者  ０名 

 

【議題】 

１ 報告事項 地元連絡会議について 

[事務局説明]（岡部主幹） 

  ・「会議資料１－１ 敷地範囲及び搬入路イメージ」、「会議資料１－２ 新ごみ処

理施設における余熱利用の考え方について」に基づいて説明 

 

[委員意見等] 

（小野委員） 敷地範囲や搬入路については、地元の皆様のご理解を得られるよう丁寧な

対応をお願いしたい。 

（事務局）  承知しました。 

 

（会長）   会議資料１－２の図２のとおり、全国におけるごみ処理施設の数は減って

いるが、発電による余熱利用施設の割合は増えているということか。 

（事務局）  図２でお示ししたとおり、全体の施設数は減っているが、発電による余熱

利用施設の割合は増加しています。 

 

２ 協議事項 協議第４号 新一部事務組合規約の項目について 

[事務局説明]（北原主査） 

  ・「別紙 新一部事務組合規約の項目について」に基づいて説明 

 

[委員意見等] 

（小野委員） 事務局案のとおりで問題ない。特に、「規約協議６における管理者」につ

いては、建設地の長ということで川島町長に是非お願いしたいと考えてい

る。 

（会長）   僭越ながらお受けする。 

 

（小野委員） 「規約協議５ 議会の組織及び議員の選挙の方法について」と「規約協議

７ 経費の支弁の方法について」は、引き続き事務局で検討していただき、

整理された段階で、両市町の議会へ意見を伺う必要があると考えている。 

（会長）   負担割合については、長期にわたる事業であり、社会情勢等の影響も考え

られるため、途中で見直すことができるように検討していただきたい。 

（事務局）  承知しました。 

 

（会長）   協議第４号について、引き続き検討する「規約協議５ 議会の組織及び議



員の選挙の方法について」と「規約協議７ 経費の支弁の方法について」以

外は、案のとおりでよいか。 

（小野委員） 承知した。 

 

（会長）   それでは、協議第４号について、「規約協議５ 議会の組織及び議員の選

挙の方法について」と「規約協議７ 経費の支弁の方法について」以外は、

案のとおりとする。 

 

３ 協議事項 協議第５号 ごみ処理広域化に係る共同処理施設範囲の方針について 

[事務局説明]（岡部主幹） 

  ・「別紙 ごみ処理広域化に係る共同処理施設範囲の方針について」に基づいて説明 

 

[委員意見等] 

（小野委員） 共同処理施設範囲に関して、シナリオⅢで設定することに異論はない。 

ただ、ごみの分別区分については、住民の生活に大きく影響するため、丁

寧な対応をお願いしたい。 

また、現在の桶川市のリサイクル施設では障害者を雇用することで、運営

しているため、新規施設でも雇用については是非配慮していただきたい。 

（会長）   分別区分については、住民の生活に影響するため、重要な事項と考える。 

また、障害者雇用については、雇用できるよう考えていきたい。 

 

（会長）   協議第５号について、案のとおりでよいか。 

（小野委員） 承知した。 

 

（会長）   それでは、協議第５号について、案のとおりとする。 

 

【その他】 

[事務局連絡] 

  ・第３回川島町・桶川市ごみ処理広域化協議会は、１１月から１２月を予定している。

詳細な日程については、改めてお知らせする。 

 

【閉会】 

小野委員あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 


